



Quels sont les signes de la puberté ?

publié le 16/05/2019

Jeudi 16 Mai

La puberté marque le début de l'adolescence. C'est la période de la vie où le corps passe de l'état d'enfant à celui d'adulte.

Les changements physiques et psychologiques du corps à la puberté ont été l'objet d'une intervention proposée aux élèves de 6ème par Mme Dinet, infirmière scolaire et Mme Marceau, professeur des sciences de la vie et de la Terre (SVT).

Des informations scientifiques ont permis d'éclairer les élèves sur leurs représentations initiales de la puberté. Cette intervention s'inscrit dans le programme des SVT ainsi que dans le parcours santé.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.